## Krebser AG übernimmt Büro Keller AG

von Rahea Grand

THUN/NIEDERWANGEN Die Lista Office Group hat gemeinsam mit dem Minderheitsaktionär Arthur Schneider die Büro Keller AG per sofort an die Krebser AG verkauft. Dies teilen die beiden Unternehmen in einer Mitteilung mit. Das Team der Büro Keller AG wird übernommen und auch der bekannte Standort in Niederwangen weitergeführt.

## Stetiger Kontakt

«Nachdem wir im Oktober die Firma Offce Meier übernom-

men haben, war es strategisch gesehen ein Thema für uns, die Büroeinrichtung und -planung weiter auszubauen. Die Biiro Keller AG hat dafür sehr gut gepasst», erklärt Louis Krebser, Geschäftsführer der Krebser AG, auf Nachfrage dieser Zeitung. Und dies nicht nur geografisch, sondern auch in Bezug auf das Produktportfolio. So habe der Kontakt zwischen den beiden Firmen denn auch schon immer bestanden.

«Auf uns kommt durch die Übernahme mehr Arbeit zu. Doch es ist für uns eine riesige Freude, dass es geklappt hat», so der Geschäftsführer weiter. Ausschlaggebend dafür sei auch das kompetente und versierte Team vor Ort in Niederwangen. «Wir sind motiviert zusammenzuarbeiten, und es dient der Büro Keller AG sicherlich auch dafür, wieder eine stärkere lokale Verwurzelung zu haben.»

## Selbstständig bleiben

Für die Kunden bedeutet die Übernahme, dass der Bereich Büroplanung und Büroeinrichtung ausgebaut wird. Büro Keller AG als Marke wird es jedoch weiterhin wie bisher geben. Die Anpassungen werden gemäss

Krebser im Hintergrund vorgenommen und die Synergien dort genutzt, wo es Sinn macht. «Die Büro Keller AG soll auch selbstständig sein und die verschiedenen Produkte soll es weiterhin geben.»

Durch den Kauf konnte die Krebser AG laut dem Geschäftsführer das Gebiet geografisch gut abrunden. Ein zusätzlicher Pluspunkt sei es ausserdem, dass die Büro Keller AG auch heute schon in den verschiedensten Gebieten Kunden hat zu denen auch das Berner Oberland gehört.

Nr. 165169, online seit: 8. Juni - 14.29 Uhr